



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 17 Februari 2011

Halaman: 4

Gunungketur Akan Gelar Pasar Minggu

YOGYA (MERAPI) - Kelurahan Gunungketur berencana akan menyelenggarakan pasar minggu, berlokasi di Lapangan Sewandanan Pakualaman. Pihak kelurahan sedang mengirimkan proposal ke Disperindagkoptan Kota Yogyakarta untuk mendapatkan persetujuan.

"Dinamakan pasar Minggu, karena pasar tersebut hanya akan buka pada Hari Minggu, pukul 06.00 hingga pukul 10.00 WIB. Sedikitnya akan ada 50 pedagang yang bisa terdampung di lapangan," terang Lurah Gunungketur Eni Purwati SSTP kepada *Merapi*, belum lama ini.

Ia menjelaskan, ide pembuatan pasar Minggu bermula manakala warga setempat menggelar bazar saat perayaan HUT Kota Yogya beberapa waktu lalu. Tanpa diduga, bazar tersebut mampu mendatangkan pembeli dalam jumlah banyak, baik dari masyarakat sekitar maupun kelurahan lain. Pihak kelurahan beranggapan, potensi tersebut patut diteruskan de-

ngan menggelar pasar Minggu.

"Kami juga tengah mencari sponsor pengusaha untuk membantu memberikan kurcunan dana guna perwujudan pasar Minggu ini. Sebab, rencananya akan ada panggung dan pentas seni di sana, jadi butuh dana untuk perlengkapan sound system dan lain-lain," imbuhnya.

Menurut Eni, produk yang akan ditampilkan merupakan produk dari RW setempat berupa kerajinan, batik dan produksi makanan. Selama ini, beberapa warga sudah giat memproduksi makanan, namun pemasarannya belum luas.

Dikatakan Eni, pengadaan pasar Minggu di Gunungketur merupakan bagian dari upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat. Pihaknya juga berencana membuat kampung wisata dengan mengandalkan tempat wisata yang ada, seperti Puro Pakualaman, Museum Sudirman dan beberapa heritage yang menjadi tujuan wisata. (Unt)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per			
3. Kelurahan Gunungketur			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005